

Meriahkan Hari Jadi Lutra Ke-23, Muhammad Fauzi Gelar Turnamen Bola Volly Putri

Editor Jus - LUWUUTARA.INFORMAN.ID

May 12, 2022 - 20:16



LUWU UTARA — Dalam rangka peringatan hari jadi kabupaten Luwu Utara ke-23 tahun, Anggota DPR-RI, Muhammad Fauzi bekerja sama dengan Ormas MKGR dan DPD II Golkar Luwu Utara menggelar turnamen Bola Volly Putri.

Turnamen ini di ikuti sebanyak 16 tim dari sejumlah daerah di Luwu raya dan sekitarnya Dan rencananya digelar 12 sampai 24 Mei 2022 mendatang.

Turnamen Volly ini merupakan kejuaraan yang dapat dijadikan sebagai salah satu indikator berjalannya pembinaan dan pelatihan cabang olahraga bola voli di setiap Desa di kecamatan tersebut.

“Saya berharap ajang ini dapat dijadikan sarana konsolidasi, adu bakat dan prestasi para atlet bola voli, mengingat cabang olahraga bola voli merupakan salah satu cabang olahraga yang sangat digemari masyarakat mulai dari anak-anak hingga para manula,” ujar Abang Fauzi sapaan Akrab Anggota DRR-RI Fraksi Golkar tersebut saat membuka turnamen bola Volly Putri Muhammad Fauzi CUP 1, Kamis (12/05/2022), bertempat Lapangan Volly Desa Cendana Putih 1 kecamatan mappedeceng, Luwu Utara.

Ia menambahkan, Tujuan penyelenggaraan pertandingan setiap cabang olahraga adalah untuk mempererat rasa persatuan dan kesatuan serta menggali potensi dan bakat.

"Sehubungan dengan itu saya menghimbau seluruh peserta turnamen agar menumbuhkan bahkan memelihara jiwa sportivitas sehingga menghargai dan mengakui keunggulan lawan juga menyadari dan menerima kekalahan dalam pertandingan. Yang berhasil keluar sebagai juara agar tidak memiliki jiwa yang angkuh dan menganggap remeh lawan yang kalah sebab mempertahankan kemenangan jauh lebih sulit dari perjuangan untuk meraih kemenangan," ujar Muhammad Fauzi yang juga merupakan presidium KAHMI Sulsel.

Ke depan kegiatan seperti ini kita akan coba terus menggelarnya secara reguler setiap kali masa reses," tutupnya.

Dalam kemeriahan turnamen tersebut, juga dibuka ruang registrasi keanggotaan Partai Golkar melalui sistem aplikasi eKTA bagi masyarakat yang berminat untuk bergabung, tidak hanya itu dalam kesempatan tersebut Partai Golkar Luwu utara membuka stand vaksinasi covid-19 bagi masyarakat yang belum mendapatkan vaksin.

Turut hadir dalam kegiatan ini, Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani yang juga merupakan Ketua DPD II partai Golkar Luwu Utara, ketua DPRD Luwu Utara, serta jajaran pengurus ormas MKGR dan DPD II partai Golkar Luwu Utara.